
令和４年度 第９回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和５年１月１２日 午後７時から８時まで 

場 所：国立市役所 第一・二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、仁科委員、五十嵐委員、森西委員、 

原委員、荻原委員、佐藤委員、武政委員 

欠席委員：保坂委員 

事 務 局：井田課長、勝田係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）スポーツ子どもの日について 

  …資料①「スポーツ子どもの日」タイムスケジュール（案） 

・ 事務局より、タイムスケジュール案を説明し、事業の流れを確認した。 

  ・ 出席委員は森本委員、仁科委員、塩野委員、浜田委員、保坂委員、五十嵐委員、森

西委員、武政委員の８名が担当することを確認し、役割分担については一部修正を加

え、次回定例会で最終確認することとした。 

（２）令和５年度 東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）について 

  …資料②「令和５年度 東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）実

施要項」「予算要求票」 

  ・ ２月に実施要項と予算要求票を東京都に提出する必要があり、日程等の確認を行っ

た。講師の鈴木氏と日程調整をしており、次回定例会ではある程度固まった状態でお

示しできるかと思う。 

・  会場については、当初、くにたち市民総合体育館の第一体育室を予定していたが、

くにたち未来共創拠点矢川プラスのオープンにともない、多目的ルームが借用できる

可能性も出てきたため、どちらかの会場で調整中である。 

２．報告 

…資料③「社会体育事業報告書」「社会体育研修報告書」 

（１）社会体育事業報告 

○ボッチャくにたちカップ １２月１７日（日）  

  ・ 出席した委員より、大会の様子について報告を行った。 

  ・ エントリーは１８チームだったが、キャンセル等があり、当日は１６チームの参加

で４つのコートで４チームずつの総当たり戦で差異無く実施でき、決勝リーグは各

組１位２位の８チームによるトーナメント戦で行った。 

  ・ 多様なチームの参加で、世代間交流もできた。 

  ・ 審判のＱ＆Ａに、作戦タイムについての項目を追加する必要があるのではないか。 

  ・ 申込みのチーム数について、車いすの参加者は疲れていて、タイムスケジュールが



タイトなのではないかと感じたため、どこに照準を合わせるかで申込チーム数が変

わってくるのではないか。今回の申し込みチーム数が適当だと感じた。 

（２）その他 

  ○第６３回全国スポーツ推進委員研究協議会 滋賀大会 報告 １１月１７日（木） 

  ・ 出席した塩野委員より、大会の様子について報告を行った。（表彰式のため、今回

の大会に参加） 

  ・ 滋賀県は次期全国スポーツ大会の開催県なので、多くのスポーツ施設が充実してい

た。 

 

  ○東京都市町村ボッチャ大会 １月２８日（土）立川市泉体育館 

  ・ ボッチャくにたちカップの優勝・準優勝チームが、東京都市町村ボッチャ大会に出

場することが決まっている。大会サポーターとして、森本委員、仁科委員、保坂委員

の３名が参加予定であり、当日のタイムスケジュール等は届き次第情報共有したい。 

  ○令和４年度 地域スポーツ支援研修会 

  ・ 【市町村部】２月１１日（土）立川市女性総合センター『アイム』 

参加予定委員：森本委員、塩野委員、浜田委員、保坂委員、荻原委員、武政委員 

・ 【全域】２月２５日（土）文京区民センター 

参加予定委員：塩野委員、五十嵐委員 

 

以上 


